



FOTO: EL SOL DE CUERNAVACA / OEM INFORMEX

» LUIS GÁLVEZ García, director de Protección Civil de Yecapixtla.

Aumenta caudal en el río Yautepec

El Sol de Cuernavaca

POR TERESA ORTEGA

CUERNAVACA, Mor. (OEM-Infomex).- Las direcciones de Protección Civil de los municipios de Yautepec, Yecapixtla y Tlayacapan no reportaron contingencias durante el fin de semana; sin embargo el nivel del río Yautepec aumentó más de un metro de su flujo normal y las barrancas alcanzan un nivel del 20 por ciento, por lo tanto se mantienen alertas. El director de Protección Civil de Yecapixtla, Luis Gálvez García, confirmó que durante el fin de semana no se presentó ningún percance.

